

3.

Liebe Kolpingfreunde,

diese Woche möchte ich euch zu diesem wunderschönen Baum führen. Ja, er steht auch in Kriegshaber und ist ein herrliches Fleckchen zum Entspannen. Hier haben wir auch schon mit der Kolpingsfamilie bei einer Veranstaltung Halt gemacht und auch unsere Pfarrei konnte dort ein wichtiges Ereignis feiern. Hier nun meine Fragen:



Um was für 2 Ereignisse handelt es sich?

Bei dem Baum sind auch Steinblöcke aufgestellt, auf denen man sich gut ausruhen kann. Wie viele sind es?

Hoffe, Euch gefällt es an meinem Baum auch so gut wie mir! Wer seinen Spaziergang noch ausdehnen und sich etwas Gutes gönnen will, findet unweit meines Platzes ein Lokal einer bekannten Augsburger Bäckerei mit einer großen Auswahl zur Stärkung.

Wer es lieber sportlicher mag: Nicht weit von meinem Baum gibt es ein beliebtes Sportfeld. Dort fand auch schon mal eine Veranstaltung der Kolpingsfamilie statt.